

## NOTA DE PRENSA

*Discurso y líneas propuestas por el Ejecutivo para el sector agrario aún son insuficientes*

### **IMPLEMENTACIÓN DE MEDIDAS DE RECUPERACIÓN DEL AGRO NACIONAL DEBEN CONTENER METAS CONCRETAS**

Desde que el país entró en cuarentena a causa de la crisis en salud por el COVID 19, el Gobierno Central señaló que atendería las múltiples necesidades que a diario afrontan los pequeños agricultores y ganaderos, quienes con su esfuerzo permanecen proveyendo de productos a más de 33 millones de peruanos. No obstante, el Ejecutivo continúa sin tener políticas claras y acciones concretas a favor del sector.

El legislador lambayecano Rolando Campos Villalobos señaló que es urgente que, dentro del plan del gobierno para reactivar la economía por sectores, en especial para aquellos que han sido más afectados por la pandemia, como es el sector agrario se coloquen metas concretas a corto y mediano plazo. "No es suficiente entregar bonos y créditos; se requiere consultar con las organizaciones inmersas en la actividad del campo con el fin de buscar un desarrollo rural de forma integrada a favor de la agricultura familiar", remarcó.

El 30% del territorio nacional está destinado al uso agrícola y pecuaria. Sin embargo; a la fecha y tras años de exigir mejoras al Estado, los hombres y mujeres del campo siguen vendiendo su producción a bajo precio a pesar de que constantemente se enfrentan a una serie de factores adversos como el clima, las plagas y enfermedades, el escaso financiamiento, canales de mercado poco desarrollados, etc. para obtener buenas cosechas y crías.

Campos Villalobos refirió que es imperativo que se apliquen medidas de protección a la producción agropecuaria nacional. "Nuestros pequeños agricultores no pueden seguir compitiendo con la importación de productos provenientes de otros países; como, por ejemplo, el arroz que para la Campaña Agrícola 2020- 2021 alcanzará para atender el consumo nacional. Se requiere que se planifique la importación de los alimentos en función de los volúmenes y costos de producción que tenemos en el país como se realiza en otras partes del mundo", puntualizó el legislador acciopopulista.

Otra problemática que aún no tiene solución por parte del Ejecutivo son las agroindustrias Pucallá, Tumbes, Pomalca y Cayaltí, azucareras que por décadas son escenarios de protestas cuyos conflictos se agudizan en cada cambio de administración a raíz de la falta de pagos y vulneración de los beneficios laborales que sufren los trabajadores quienes se ven obligados a realizar constantes huelgas.

"Los activos fijos de las azucareras deben servir para garantizar el pago de la deuda laboral, la deuda tributaria, la renovación de los equipos y maquinarias de producción, ampliación de áreas de cultivo, mejora continua de calidad de la producción, entre otros, que permitan mejores condiciones de competitividad empresarial, por ello, es necesario la reactivación de las empresas azucareras, para asegurar la fuente de trabajo y sustento de vida, para evitar la desaparición de la agroindustria azucarera tradicional, que viene contribuyendo al desarrollo económico del Perú por largas décadas", señaló el parlamentario.

A todo ello, los trabajadores accionistas vienen denunciando delitos de tráfico de tierras agrícolas, sin conocimiento y consentimiento del Estado Peruano, como propietario mixto del capital social de estas empresas.

Finalmente, el parlamentario Campos Villalobos destacó que próximamente presentará una iniciativa legislativa para establecer la intangibilidad de tierras agrícolas y servidumbres adyacentes de las empresas agroindustriales azucareras de Lambayeque y La Libertad.

Con el ruego de su difusión

Prensa y Comunicaciones  
Luz Molina Solís